Manifestation unitaire contre l'extrême-droite

Nous y (re)voilà!

Il y a cinq ans, Macron se prétendait le "barrage contre l'extrême droite". Son bilan est clair : il ne l'a pas été.

Après cinq ans de libéralisme au pouvoir, l'extrême-droite n'a jamais été aussi haute électoralement et idéologiquement. Jamais un gouvernement n'avait osé dissoudre des organisations antifascistes tout en appelant à faire barrage contre l'extrême droite.

Jamais ses obsessions et projets politiques n'ont été autant débattus et repris.

Jamais les groupes violents fascistes n'ont été autant en confiance pour commettre des agressions racistes ou LGBTIphobes et attaquer les miliant.e.s du mouvement social.

A Lille, le local La Citadelle, bar "réservé aux personnes de race blanche", est le point de repère des organisations néonazies. C'est làbas que se réunissent en toute impunité les militants d'ultra droite et d'extrême droite nostalgiques du Illème Reich, projetant d'attaquer les quartiers populaires au camion et chantant à tue-tête et le bras tendu des airs de la Wehrmacht.

C'est aussi depuis ce local que s'organisent les agressions envers les femmes voilées ou les militant.e.s progressistes comme nous l'a démontré le reportage Génération Hate sorti en 2018.

Face à cette dangereuse situation, une réponse forte est nécessaire.

Et pourtant... Jamais le candidat du pouvoir en place n'avait autant annoncé son intention de harceler migrant.e.s et sans-papiers, de s'attaquer aux étranger.e.s et de mettre en pièce les conquis sociaux. Son ministre de l'intérieur trouve même « trop molle » la candidate d'extrême-droite!

C'est donc à nous, syndicats, associations, formations politiques, de rappeler notre attachement à la solidarité et notre exécration du fascisme.

D'où que l'on vienne, où que l'on soit né.e.s, d'Ukraine, de Syrie, du Soudan, du Mali ou de France, notre combat commun s'appelle Solidarité.

Alors, à Lille comme ailleurs, dans tous nos quartiers, nos lieux de travail, partout... : entrons en résistance !

Contre l'extrême-droite et ceux qui la soutiennent, nous appelons à une grande manifestation unitaire ce samedi 23 avril à 14h30 Place de la République.





























